

# La fin d'un long chantier à Lutterbach

Le collège de Lutterbach voit enfin l'aboutissement d'un très long chantier, commencé en octobre 2013 : les élèves pourront découvrir une toute nouvelle vie scolaire à la rentrée et les jeunes de la Segpa, des ateliers flambant neufs.

## Antoinette Ober

La vie scolaire du collège du Nonnenbruch à Lutterbach a été démenagée pendant les premiers jours du mois de juillet du bâtiment préfabriqué qu'elle occupait depuis trois ans, pour pouvoir prendre possession de ses nouveaux locaux en toute sérénité, avant la rentrée des élèves.

Le bureau des assistants d'éducation, dans une addition de construction, offre une vue à 90° sur la cour, permettant à la fois de surveiller les entrées et sorties des collégiens et le bon

déroulement de la récréation. Tout le pôle a entièrement été repensé et reconstruit : le bureau du conseiller principal d'éducation (CPE), deux études et, à l'arrière, l'infirmier et le service médico-social.

## Permettre le développement de la Segpa

La technologie, qui occupait auparavant une partie de cet espace médical, a pris la place de l'ancienne étude, dans l'autre bâtiment, qui a également connu une restructuration complète, pour permettre le dé-

veloppement de la Segpa (section d'enseignement général et professionnel adapté).

Le rez-de-chaussée en a été entièrement reconstitué pour accueillir le champ « hygiène, alimentation et services », avec une cuisine moderne.

Les ateliers ont également été réorganisés et rénovés pour offrir aux jeunes de Segpa et à leurs professeurs des conditions optimales pour les domaines « menuiserie-habitat » et « vente, distribution et magasinage ».

## Des travaux pour 2,140 millions d'euros TTC

Il ne reste plus que des cages d'escalier à repeindre et les travaux, d'un montant total de 1,920 M€ (million d'euros) - sans compter les prestations intellectuelles d'un coût de 220 000 € -, financés par le conseil départemental, seront entièrement achevés en octobre 2016, soit exactement trois ans après leur début.

Le chantier s'est donc échelonné sur trente-six mois. La phase la plus spectaculaire (mais qui est passée inaperçue aux yeux des élèves) - et la première - ayant été le désamiantage du rez-de-chaussée de l'actuel pôle techno et d'une partie de la Segpa.



La rectrice (première femme à droite), le président du conseil départemental et les élus ont découvert les nouveaux ateliers de la Segpa, dont la cuisine, très moderne, de l'enseignement « hygiène, alimentation et services ». Photos L'Alsace/A.O.

Ceux qui ont connu le collège du Nonnenbruch à son ouverture, en 1974, auront de la peine à reconnaître sa structure intérieure.

Une première opération d'envergure avait déjà été menée en 2004-2005 : la reconstruction du bâtiment administratif et de la

demi-pension ainsi que la réfection du chauffage, pour 3,364 M€, immédiatement suivie par une deuxième, en 2005-2006 : la restructuration des salles des deuxième et troisième étages, pour 1,858 M€.

Métamorphose complète donc, au XXI<sup>e</sup> siècle, pour cet établis-

ssement qui accueille 462 enfants de Lutterbach, Gallingue, Morschwiller-le-Bas et Reinique, 60 en Segpa et 11 en Ulis (Unité locale d'inclusion scolaire).

Une métamorphose qui aura donné bien du souci à trois principaux.



La nouvelle salle de travail des assistants d'éducation, qui permet d'avoir une vue d'ensemble sur la cour de récréation. Photo L'Alsace